

Cuba arranca la Copa Panamericana Sub 21 con una victoria sobre Chile



La Habana, 16 may (NO/RHC) Frente a una multitud entusiastas de escolares locales, Cuba y Chile, iniciaron la Copa Panamericana Sub-21 de voleibol masculino en el Centro de Deporte y Bienestar de Syncrude en Keyano College, en la ciudad canadiense de Alberta.

La sexteta cubana, dirigida por el exjugador Nicolás Vives, se impuso en una hora y tres minutos de juego, a su par chilena con marcadores de 25-11, 25-17 y 25-15.

La ofensiva cubana fue liderada por Miguel Gutiérrez con 21 puntos, 10 en ataque y 11 en servicio, y Miguel López, que aportó 12 unidades, 10 de ellas en ataque.

"Esta es una buena victoria, lentamente estamos recibiendo nuestro ritmo", explicó Vives, entrenador en jefe de la selección cubana de Sub-21. "Hoy fue genial con todos estos niños animando por nosotros. Creo que ayudó y los esperamos en más partidos", apuntó, el técnico, que dirigió a la selección nacional en los Juegos Olímpicos de Rio.

Esteban Mülchi fue el máximo goleador de Chile con cinco.

"Hoy nos enfrentamos a un equipo más fuerte que nosotros y jugamos terrible", dijo el entrenador Daniel Nejamkin de Chile. "Mañana, espero que juguemos mejor contra Puerto Rico. Es un rival diferente de Cuba, pero Puerto Rico también tiene un buen nivel".

TOMADO DE NORCECA.ORG

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/129940-cuba-arranca-la-copa-panamericana-sub-21-con-una-victoria-sobre-chile>



Radio Habana Cuba